

QUÉBEC

Spécial Élections Provinciales

Originnaire d'Algérie, Naima Mimoune (candidate du PQ à Viau) est agente immobilier depuis 2006. Elle était auparavant propriétaire et gestionnaire de l'Institut France Laure. Active dans sa communauté, Naima Mimoune s'intéresse au sort des nouveaux arrivants et à leur intégration. Elle est la présidente et fondatrice du cercle des familles algériennes depuis 2005 et elle siège à la table du Maghreb au ministère de l'Immigration et des communautés culturelles depuis 2006.



Dans son discours d'investiture, Naima Mimoune explique les motivations qui l'ont poussé à faire le grand saut en politique :

«Quand on a choisi de servir sa société et ses concitoyens on peut le faire à partir de n'importe quelle position. Et lorsqu'on a la chance et le privilège de le faire à un niveau décisionnel on

peut mieux relayer et faire aboutir les préoccupations de ses concitoyens»

Dès son arrivée au Québec en 1998 avec ses 3 enfants et son conjoint, Naima Mimoune a vite compris que sa famille était plus large. C'est ainsi, explique-t-elle qu'elle a fait de son implication communautaire, à travers le mouvement associatif, un sacerdoce.

«J'ai fondé le cercle des familles algériennes (CFA) pour, à la fois, donner de la visibilité à ma communauté d'origine, édifier des passerelles avec les autres communautés qui composent le Québec et enfin aider les miens à mieux s'intégrer au sein de la société d'accueil en assumant pleinement leurs droits et devoirs de citoyens. Cet engagement m'a tout naturellement conduit vers la politique».

Et d'ajouter : «l'important est de s'assumer citoyen dans un Québec inclusif. Ma conviction est que c'est ainsi que nous réaliserons notre intégration et nous assurerons celle de nos enfants. Ce Québec que nous voulons doit prê-

ter une attention particulière aux problèmes d'intégration auxquelles se trouvent confrontés les nouveaux arrivants notamment cette délicate question de la reconnaissance des acquis et de l'expérience acquises et l'accès aux professions régies par les ordres professionnels.

Naima Mimoune affirme aussi dans son discours que le Québec a tout à gagner en prenant en charge ces questions «car ce n'est qu'ainsi qu'il pourra tirer profit de cette richesse que constituent toutes ces compétences aujourd'hui marginalisées.»

Le vrai débat est ici .Il n'est nulle part ailleurs, souligne-t-elle.

Elle est consciente que son expérience politique est modeste. Mais rappelle-t-elle «cette expérience m'a permis de comprendre à travers ma communauté les préoccupations et les attentes des citoyens. Je peux vous assurer que je mettrai toute mon énergie dans l'œuvre que j'entreprendrai Je serais toujours à l'écoute et je défendrais les dossiers qui

me seront soumis. J'accorderai une attention toute particulière à l'amélioration du cadre et des conditions de vie de mes concitoyens. (Emploi- Investissement -Environnement- Jeunesse - sports et loisirs Culture). Une chose est sûre : je servirai du mieux que je pourrais tous mes concitoyens Québécois quelle que soient leur origine .

Concernant son choix du Parti Québécois, Mme Mimoune avance deux raisons :

1) La première est sa proximité avec sa communauté. En remontant l'histoire, dit-elle, «j'aimerais rappeler ici que mon pays d'origine l'Algérie voue une grande estime et un grand respect à René Lévesque , cette grande figure du Québec pour son soutien au peuple algérien durant la guerre de libération nationale»

2) Le programme du parti qui, selon elle, reflète les valeurs de solidarité et de justice sociale et qui affirme l'identité québécoise.

CARTE DE VISITE

"NOUS,

Naissance : Maroc.

Profession: Artiste multidisciplinaire.

Registre : Comédienne, actrice et auteur.

Gammes : Comédie, drame, tragédie...

Forces : Capacité de se renouveler en traversant les générations.

Prix : Lauréate de nombreux prix au Maroc et dans d'autres pays en tant que comédienne de théâtre et comme actrice à la télévision.

**...CHEZ NOUS"**

Ailleurs : Est toujours chez elle. Sur des thèmes universels, elle se produit partout où son art est le bienvenu.

Motivation: S'inscrire dans la durée comme une artiste qui a accompagné son époque. Déjà 28 ans de don de soi.

Défis : Femme de défis et d'ouverture. Son dernier Show est une première car écrit en français: *"NOUS, CHEZ NOUS"* une façon de faire connaissance.

Son nom : **KHADIJA ASSAD**

Texte de Majid Blal

SYNOPSIS :

"NOUS, CHEZ NOUS"

Écrit et interprété par: **Khadija ASSAD**

Mis en scène par: **Aziz SAADALLAH**

Le spectacle: *"Nous, chez nous"* s'inspire du quotidien de deux personnages antinomiques. Un quotidien tranché et décrypté par le regard de deux femmes. L'une moderne, l'autre traditionnelle. L'une immigrante, l'autre en visite chez la première et qui porte le hijab. L'une nous raconte son séjour au Québec en s'appuyant sur sa propre expérience, et sur ses inévitables comparaisons qui nous inspire maintes blagues, l'autre nous étale son vécu au pays du froid qu'elle agrémente avec des situations cocasses, et ainsi nous expose sa nouvelle dualité identitaire.

Le Samedi 3 Mars 2007 à 20h

Centre Henri-Lemieux

7644 rue Edouard LaSalle (Qc) H8P 1T3
Métro LaSalle autobus 58, direction ouest.

Le Dimanche 11 Mars à 20h

Maison des Arts de Laval, Théâtre des Muses

1395, Boulevard de la concorde Ouest, Laval H7N 5W9

Réservation: (514) 878-9547

Prix: 25\$